

El gobierno del PP de negocios por Cuba

Escrito por larpeiro - 17/05/2016 19:51

Cuanto menos paradójico que los que critican regímenes totalitarios como la Cuba de Castro, no tengan ningún escrúpulo a la hora de hacer negocios.

Esos que ponen en peligro el sistema mundial, que financian en nuestro país a partidos de extrema izquierda que quieren derribar el sistema.

http://www.abc.es/espana/abci-garcia-margallo-y-pastor-reunen-raul-castro-cuba-201605170222_noticia.html

S2.

Re: El gobierno del PP de negocios por Cuba

Escrito por morpheo81 - 18/05/2016 09:10

Si buscas en google aznar y chavez o aznar fidel castro salen fotos muy chulas jejeje ya sabemos que los negocios son los negocios y los regímenes totalitarios dejan de serlo cuando hay pasta de por medio. Arabia Saudí, Libia o Cuba son ejemplos claros.

Re: El gobierno del PP de negocios por Cuba

Escrito por tucapital.es - 18/05/2016 09:49

Cuidado y hay que matizar una diferencia: una cosa es negociar para que España (osea todos nosotros) ganemos algo o negociar para que una persona o un pequeño grupo de personas gane algo.

También hay que tener cuidado con lo que uno cree o critica y lo que uno debe de hacer cuando se tiene responsabilidades.

Salu2.

Re: El gobierno del PP de negocios por Cuba

Escrito por larpeiro - 18/05/2016 19:22

A mí me parece genial que se hagan negocios con otros países para que nuestro país obtenga beneficios(aunque tenga serias dudas que algunas empresas beneficiarias luego lo reviertan hacia el estado español), mientras parte de ese negocio no sea lucrativo para unos cuantos (vease los casos

Aristegui, Gomez de la Serna).

Lo que me parece hipócrita es que los mismos que hacen negocios con esos países a través de sus dirigentes luego van tachando a los dirigentes con los que negocian de dictadores represores y otras lindezas.

Pero depende del país, todos conocemos el sistema represivo de los países árabes, emiratos, como máximo exponente Arabia Saudí, y todavía no he oído a ningún dirigente del PP o PSOE criticar a sus dirigentes.

Parece el todo vale, para unas cosas eres muy malo, pero para otras eres mi amigo, será la dignidad del responsable político, es decir ninguna.

S2

=====

Re: El gobierno del PP de negocios por Cuba

Escrito por tucapital.es - 19/05/2016 09:56

Todo hay que decirlo.

Tampoco he visto criticarlo a Podemos, ni C's.

También es de hipócritas decir una cosa (antes de las elecciones) y después hacer otra (después de las elecciones).

También es de hipócritas defender una cosa hoy, y un año después defender otra cosa totalmente diferente.

Salu2.

=====

Re: El gobierno del PP de negocios por Cuba

Escrito por lardeiro - 19/05/2016 21:12

En cuanto a negocios

Podemos ha criticado incluso la visita de los Reyes a estos países.

<http://www.publico.es/politica/pide-reyes-suspendan-visita-arabia.html>

Y Ciudadanos ha pedido explicaciones al gobierno sobre la venta de armamento español a Arabia Saudí.

<http://www.europapress.es/nacional/noticia-ciudadanos-pregunta-control-gobierno-uso-armas-vendidas-arabia-saudi-20160320114739.html>

Sobre campañas electorales, todo vale, pero desde hace mucho tiempo, tanto PSOE como PP se aliaban con PNV o CIU según conveniencia para gobernar.

Los partidos nuevos intentaron jugar con otras reglas (mas honestas) pero pronto se dieron cuenta que así no tenían nada que hacer, lo que les ha obligado a jugar con algunas de las de siempre.

Aún así, de momento y por muchos ataques que reciban hay trampas que no han cometido como la de la financiación en la que PPSOE son expertos y pueden presumir de ello, hasta que un juez diga lo contrario.

s2

=====